

# WARTA

## Polres Binjai dan Forkompinda Bentuk Pos Kampung Bersih Narkoba

A. Putra - [MEDAN.WARTA.CO.ID](http://MEDAN.WARTA.CO.ID)

Jun 22, 2022 - 00:45



BINJAI - Polres Binjai laksanakan rapat koordinasi forkopimda Kota Binjai dalam rangka pembentukan pos kampung Bersih Narkoba (BERSINAR) yang dihadiri oleh Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K., M.H, Walikota Binjai Drs.Amir Hamzah, MAP, Ketua DPRD kota Binjai H. Noor S. Putra,ST, Dandim 0203 Langkat Letkol Inf. Joko Wisnu Saputro, Kadis Kesehatan Kota Binjai dr.

Sugianto, S.PoG, Kasat Pol PP Andria Syahputra Pohan, S.SSTP, Kadis Perhubungan Chairin Simanjuntak Sekretaris Dinkes dr. Indra Tarigan, Kajari Binjai diwakili Kasubsi Pidum Elly S.Harahap, SH, Para PJU Polres Binjai, Para Camat se- kota Binjai, Lurah C. Turi Ahmad M. Harahap, Tokoh Masyarakat Tirta dan Relawan Suriadi, selasa (21/06/2022) pukul 10.00 Wib, bertempat di Aula Catur Sakti Polres Binjai Jalan Sultan Hasanuddin No.1 Binjai.

Pada kesempatan ini Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K, M.H. memberikan kata sambutan, "Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kesehatan yang diberikan kepada kita sehingga pada hari ini kita dapat melaksanakan rapat koordinasi forkopimda Kota Binjai," ucapnya.

"Sudah kita ketahui bersama bahwa narkoba tidak hanya merusak satu dimensi saja namun semua dimensi dapat dirusak oleh yang namanya narkoba, baik itu kesehatan, mental maupun psikologi seseorang dan dapat menghambat pembangunan. Masalah narkoba ini bukan hanya semata-mata tugas aparat penegak hukum saja, namun ini merupakan tugas kita bersama untuk memberantasnya," sambungnya.

"Apresiasi saya kepada Kasat Narkoba Polres Binjai AKP Irvan Rinaldi Pane, SH, MH dan Forkopimcam Binjai Utara yang sudah membentuk Pos Kampung Bersih Narkoba, semoga berdampak positif terhadap masyarakat dan kecamatan lainnya, sehingga kota Binjai kota yang bersih dari narkoba, ini merupakan harapan kita bersama," harapnya.

Turut menyampaikan Kata sambutan Ketua DPRD Kota Binjai H. Noor Syah Alam Putra, ST.

"Apresiasi kepada Kapolres Binjai beserta Pemko Binjai atas terbentuknya Pos Kampung Bersih Narkoba di Kelurahan Cengkeh Turi Kecamatan Binjai Utara dengan mengajak para instansi terkait untuk sama-sama memerangi narkoba serta mendukung kegiatan pembentukan Kampung Narkoba tersebut," pungkasnya.

Dilanjutkan dengan Kata sambutan Dandim 0203/Langkat Letkol Inf. Wisnu Joko Saputro.

"Bahwa narkoba merupakan kejahatan yang sangat meresahkan bagi kita bersama dan akan merusak mental dan jiwa generasi muda sebagai penerus bangsa, saya mengajak kita semua untuk bersama - sama memberantas narkoba sehingga kota Binjai semakin berjaya, dan kodim 0203/Langkat siap mendukung apabila diperlukan kehadiran personilnya," sebutnya.

Kata sambutan berikutnya oleh Kasiberantas BNNK Binjai AKP Bambang Sulistio.

"BNNK Binjai sudah berupaya dan bekerjasama dengan instansi terkait dalam memberantas narkoba dan siap mendukung pembentukan Pos Kampung Bersih Narkoba di kota Binjai," katanya.

Kata Sambutan terakhir disampaikan oleh Walikota Binjai Drs. Amir Hamzah, MAP.

"Mari kita sepakat dan berkomitmen memiliki satu tujuan dapat menekan

peredaran narkoba di Kota Binjai. Pemko Binjai mendukung penuh terhadap kegiatan pembentukan Pos Kampung Bersih Narkoba di kelurahan Cengkeh Turi kecamatan Binjai Utara. Kepada para Camat se-kota Binjai segera bentuk tim agar melaksanakan pembentukan Pos Kampung Bersih Narkoba di wilayah kecamatan masing-masing, Lakukan tindakan tegas terhadap tempat hiburan yang sudah ada indikasi menyalahi aturan, dengan melibatkan tokoh agama, tokoh masyarakat serta instansi TNI, Polri, BNNK dan Pemko Binjai," tuturnya.

Kegiatan rapat koordinasi Forkopimda kota Binjai dalam rangka pembentukan Pos Kampung Bersih Narkoba di Kelurahan Cengkeh Turi Kecamatan Binjai Utara berlangsung dengan tertib dan lancar.